

MI AMADA HUMANIDAD NO SABE QUE YO SOY UN REVOLUCIONARIO, QUE YO VINE A HACER REVOLUCIONAR A LAS MENTES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

email: laverdadkelibera@gmail.com

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de marzo de 2024
Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS VIENEN A RECORDAR Y YO VENGO A HACERLES RECORDAR DE SÍ MISMOS, PORQUE VOSOTROS NO SE ACUERDAN, PORQUE HAN PERDIDO, ESTÁN PERDIDOS EN VUESTRA MENTE, EN VUESTRA CONCIENCIA.

MI AMADA HUMANIDAD NO SABE QUE YO SOY UN REVOLUCIONARIO, QUE YO REALMENTE VINE A HACER REVOLUCIONAR A LAS MENTES, PARA QUE YA FUERAN INDEPENDIENTES, FUERAN AUTÓNOMAS, SUPIERAN QUE SON AUTÓNOMOS.

[20240303] Bien venidos sean vosotros, mis hermanos, he aquí continúen vosotros reconociéndose como SERES, reconociendo que son SERES, SERES en este cuerpo como muchos han tenido cuerpos vosotros, sigan admitiendo que vosotros son la vida eterna, lo que no es eterno en vosotros es toda creencia, es todo lo que vos hace. Vosotros sigan admitiendo que son la vida y que están en este cuerpo, en este cuerpo experimentando todas las cosas que de vosotros surge a vuestra mente para jugar en este mundo tierra. A vosotros les hablo así, porque habéis admitido ya estos principios de ti mismo, les hablo así como SERES que son, como SERES en este cuerpo, como SERES en un desarrollo, en un vivo recordatorio de las diferentes vidas que has tenido en esta tierra.

Pues he aquí, continúen sintiéndose que son los amos de este mundo y de todas las cosas, sí, para que vosotros sigáis entendiéndote y entendiendo todas las cosas de este mundo, de todo lo que existe que has hecho, es necesario seguir, es necesario permanecer en el centro de la vida. **Vosotros eres el SER creador de tu mundo y no se salgan de ahí para que podáis entender bien que las cosas, tus cosas no vienen de ningún lado, no salen del exterior y vienen al interior, no, si veis esto que muchas cosas vienen a vuestra vida esto no es más que son partes de tus vidas pasadas que tienen que llegar para que vosotros reconozcas y transformes y hagas vida nueva, porque son vosotros los que tienes que aniquilar, que transformar todo lo que ves fuera de ti, todo lo que ves fuera y que has pensado que no es tuyo.**

Pues he aquí, síganse preparando, sigan recordando porque a eso vengo a hacerles recodar que vosotros eres el único creador de tu mundo, de vuestros estados, de todo. He aquí, porque mi amada y bendita humanidad perdidos están, no se conocen, porque viven esa gran esquizofrenia y la están viviendo, porque no toman la conciencia total, no la reconocen que son la conciencia total en esta vida. **Vosotros que me escuchas tienes que entenderte, tienes que comprenderte, tienes que llegar a esa comprensión de ti mismo que eres el SER y siempre lo has sido, siempre.** Porque vosotros has andado por todo este mundo tierra, porque has hecho un incesante caminar y has llegado hasta aquí a esta tierra y están aquí y están haciendo como han hecho, solamente dense cuenta, dense cuenta vosotros que todo ha salido por ti, que todo lo han hecho.

Hermanos conozcan bien esto para que le encuentres verdad a la vida, como dirías vosotros para que vosotros le encuentres lógica a las cosas, para que no desconozcas nada. Porque hoy mi amada

humanidad está viviendo un desconocimiento de sí y por lo tanto el desconocimiento está aquí en la tierra. **Hermanos, vosotros tienes que aprender a conocerte, tienes que recordar tú mismo que tú eres el Creador y que las cosas están como están es por vosotros. Hermanos, todo lo que ves tiene un principio y un final, y ese principio y ese final vosotros lo creas, porque eres un Dios, un Dios de ti mismo, eres un Dios creador, porque vosotros eres Dios el eterno.** Hermanos, pues hoy tienes que saber que tú mismo has hecho todo lo que hay aquí, todo lo que existe en tu tierra, las divisiones, los pueblos, las fronteras, los lugares, todo lo ha hecho el hombre, lo ha hecho el SER, y después lo viven y lo están viviendo. ¿No ha hecho el hombre, pues, no has ayudado a colaborar vosotros con tus formas de ser?, ¿qué no ha hecho el hombre los aviones de acero, los pájaros?, ¿qué no ha hecho el hombre sus huevos de acero?, ¿qué no ha hecho el hombre las armas?, ¿qué vosotros no las has utilizado? Ves que todo lo hace el hombre.

Pues entonces esto tiene un final y esto podréis vosotros asimilarlo a vosotros mismos, todas las enfermedades que hoy percibes, que tienes, tiene mi amada humanidad, todo, es por sí mismo, es de sí mismos y siempre ha sido así, en todos los tiempos en este mundo ha sido así, mis bien amados. Nada más que vosotros has perdido tu propia conexión contigo mismo y has entrado al mundo de tus propios engaños, entonces vosotros perdiste tu conciencia y has vivido durante toda la vida así, sin esta conciencia real y hasta hoy vosotros estáis viviendo esta conciencia y es por eso que ha existido todo, porque así como hoy viven vosotros han vivido en mayor o menor escala las cosas. Y entonces vosotros se han quedado en un mundo, en el mundo bajo, en el mundo de la contrariedad de sí mismo, porque vosotros fuisteis tomando alianza con los seres oscuros, oscuros son aquellos que están en contra de sí y que ejecutan lo contrario a la vida eterna, como es la codicia, la envidia, los celos, como son la prepotencia, de esto y a esto me refiero. Vosotros también hicisteis esos enlaces con ellos y así mismo provocaste en ti la confusión y se aceleró el mundo del acabe contigo mismo y hasta hoy no han podido salir de eso.

Hoy Yo vengo a darte esto, esto que es tuyo mismo, solo que vosotros lo has tenido guardado por muchísimos tiempos, porque habéis querido vivir esos mundos esquizofrénicos. Pero hoy Yo te digo, levántense pues allá, deja que tu alma, dejen que vuestra alma sienta al Creador. Hermanos, fúndanse consigo mismo, fúndanse y practiquen los mandamientos sagrados y dejes de utilizar los mandamientos negativos que dan muerte a vosotros, que no dejarán de hacerte comprensión, porque esa es su misión. **He aquí, conózanse, hermanos, es por eso que Yo les pido oración y ayuno, no me refiero a estas oraciones que vosotros hacéis metódicas, me refiero a lo que sale de tu corazón, si ves que de tu corazón y no me refiero a este corazón físico, me refiero a tu alma, porque el alma es el corazón del SER y vivan, vivan en sus cambios, vivan volviendo a sí mismo, porque esto es un darse cuenta.**

Pues entonces redímanse más y más, nada de este mundo les dará felicidad, les dará paz, les dará consuelo, nada les sanará, solo vosotros mismos, porque vosotros eres tu doctor, vosotros mismos eres tu doctor de vuestros males, porque los males nunca han venido de afuera, nunca en todas las vidas que vosotros habéis tenido aquí en este mundo tierra, todo ha surgido de vosotros y hoy sigue surgiendo de vosotros. Pues he aquí, si logras sanarte, sanarte es si logras entenderte, si logras saber que eres el todopoderoso en ti, si logras admitir que vosotros eres Dios de ti mismo, entonces que eres Dios Universal, que has vivido eternamente y que has espaciado vuestra vida y que así has vivido una estrofa de tu vida, entonces podrías y cambiarlas es sanar, podrías sanar vuestro vivir y tu estancia en este cuerpo te verás rico, te verás hermoso. Porque el cuerpo, el cuerpo muestra lo que tú eres, sépanlo vosotros, muestra el cuerpo lo que vosotros eres y lo que has sido. Vosotros tienes que estar de acuerdo contigo mismo y así podrías sanar, podrías hacer que tu cuerpo donde vives hoy se encuentre sano y tus hermanos vean la sanidad, vean el poder, el poder del SER.

Amados míos, porque ya os les he dicho, que este tu cuerpo no es el que hace la enfermedad, no es el que hace nada, tu cuerpo es muerto sin ti, tú eres la vida, tú SER que estás aquí eres la vida, pues dale a tu cuerpo la vida y vive el tiempo justo, el tiempo divino que tengas que vivir, pero no como hoy que tienes que abandonar tu cuerpo como lo abandonan todos mis hermanos, no, debes saber, ser consciente que vosotros son la vida y que vives el tiempo y ese tiempo le das evolución, cambio. Pues he aquí, sanen vosotros, pero no le digo a tu cuerpo, le digo a tu alma, a tu conciencia, a tu

mente y la mente está más cercana a tu cuerpo y entonces lo que vosotros creas de esta manera y de esto come tu cuerpo, le das de comer. Vosotros tienes que saber y tienes que ponerte en práctica para que puedas descubrirte a ti que no tienes que buscar nada, no tienes que buscar nada en este mundo, deja que tu cuerpo te sienta, déjate sentir, que tu cuerpo sienta que está su Dios, está el Creador.

Hermanos, he aquí a vosotros les digo, salgan de su ritmo, salgan de sus estados donde han estado siempre y están y solamente atrévete a cambiar las cosas, cambien las cosas, ya no seas el imperdonable, ya no seas el desamor, ya no os te engañes, porque cada uno de vosotros tiene estos grandes y totales dones de la vida, porque eres el Creador, porque vosotros lo son. Entonces por eso os digo a vosotros que en este momento, en este instante vosotros tienes que ser un vivo relajamiento, tienes que ser, comprende que eres el SER en este cuerpo, es tuyo y tienes que entenderte, tienes que reconocerlo, estás aquí en este cuerpo. Y os les digo, como les he dicho, que este cuerpo no es el que piensa, no es el que ama, el que siente, no, no, hermanos, este cuerpo tan solo es tu instrumento, es vuestra casa, es vuestro templo, como vos queráis llamarle, pero estás aquí.

Pues entonces sientan ese arrullo divino, ese arrullo sagrado que os te estoy dando y que vos se lo has de dar a tu cuerpo, solo admítelo. Y he aquí, para que no te compares ni sigas creyendo que eres, que eres un humano, no, mis bien amados, vosotros tienes que seguir, seguirte puliendo, seguir observándote que vosotros eres un SER y que estás aquí, que aquí, que este mundo es la elección de ti mismo para vosotros hacer, así como otros mundos están en diferentes formas, están vuestros hermanos igualmente, pero cada quien está en su mundo. Pues he aquí, vosotros tienes que entender esto para que puedas saber a ciencia cierta tu estancia en este cuerpo, en esta vida. En verdad, mis bien amados, un día que espero Yo que no sea tan lejos tu comprender, puedas entenderte que eres un SER trascendental aquí en la tierra y que así las cosas que son tuyas las han vivido, son vidas vividas. Vosotros son SERES que han vivido siempre y vivirán siempre, lo único que ha de pasar como han pasado es vuestro desarrollo, es vuestro darte cuenta lo que ha venido pasando.

Hermanos míos, así podrán vosotros disfrutar mejor su estancia aquí en este mundo, en este cuerpo, quiero decirles, y podrán crear nuevas cosas, podrán ir transformando todo lo creado por vosotros, lo transformarán y crearán con conciencia una nueva vida para ti. Todos están en un vivo experimentar y lo están haciendo y lo están haciendo. Hermanos míos, pues vosotros tengan conciencia, tengan conciencia de esta gran realidad que están viviendo cada uno de vosotros. Y Yo desde siempre he venido a este mundo, he bajado a la tierra, he tomado un cuerpo solo para que vosotros que no sabéis ver, que lo has olvidado podamos estar juntos y Yo deciles cómo es la vida.

Pues hoy cada uno de vosotros tiene que ser consciente y sean conscientes, mis bien amados. Por eso Yo les digo, salgan de sus estados, de sus estados donde vosotros han fijado para de ahí vivir vuestras vidas, lo que vos quieréis vivir y has querido vivir. Hermanos míos, pues entonces **vivan despiertos, conscientes, quiero decirles, solo vivan conscientes que vosotros eres el arquitecto de vuestras propias vidas que has tenido y de la que hoy tienes que estás viviendo. Pero en verdad te digo, es todo cuando vosotros llegas a esta redención y logras saber que tú eres el Creador y lo has sido, entonces terminarás con el peregrinar y ya no serás un peregrino, no serás nada, solo serás el Creador, verás con claridad dónde has andado vosotros, cuánto han hecho vosotros y podrás observar que tan perdido estabas en tu vida aquí en la tierra.** Mis bien amados, he aquí vosotros tienes que hacerlo, tienes que saberlo en ti, tienes que darte cuenta que vosotros son.

Hermanos, las cosas, todo lo que vos sabéis, lo que vos quieréis saber, todo, no se encuentra afuera, todo esto está en ti, vive en ti, porque de los mundos que sabéis son los mundos que vosotros habéis hecho. He aquí, por lo tanto, **Yo les digo estate conmigo siempre y Yo siempre he sido la lumbrera de tu vida, siempre he sido el fundamento y estoy para vosotros, para entregarme a vosotros para que tú sepas que vos también eres el fundamento.** Pues he aquí, hermanos si has venido hasta aquí lo único que tienes que sacar del fondo de tu alma es la humildad, sean humildes, sean humildes vosotros, humildes para que puedas aceptarlo todo, aceptar tu vida como la has tenido, como has venido. Toma este valor y sé tú el valor, sé tú y valorarte y compréndete que tú eres el creador de ti mismo, no eres Dios de nadie, no eres Dios de nadie, hermanos, si todos son Dioses, vosotros eres Dios de ti mismo, ¿qué no eres el Creador?, ¿qué no eres quien has hecho las cosas? Vosotros dejaste, ¿has visto vosotros

la tierra, las plantas cuando la enredadera se le sube encima y la mata? Así mismo vosotros dejaste que vuestra propia ignorancia en conjunto con la prepotencia y todo lo demás negativo hacia ti y creado por ti os te has logrado encapsular vosotros y entonces solo estás allá encapsulado. Así mismo es en esta vida, eres tú, tú el Creador déjate, creaste y luego se cubrió, te cubriste y hasta hoy no han podido salir, no has podido romper, porque habéis tomado partes del no puedo, del no soy, del estoy acabado, estas formas te mantienen dentro, muy dentro de tus cosas.

Pues hoy te digo, saca tu valor y como los huevecillos, como los polluelos en su huevo rompen su cascarón, así también vosotros deben de ser, rompan ese cascaron para que entonces puedas observar la luz, la vida, algo nuevo. Así les mando Yo a que vosotros transformes la venganza en amor, la injusticia en justicia, así les mando Yo a cambiar las cosas de tu vida para que dejes de sufrir y seas un SER nuevo, un SER absoluto. Pero en verdad te digo, si has venido hasta aquí y si estás aquí, es para practicar, para ejercerse a sí mismo el poder, para vosotros ejercerse a sí el poder, la fuerza, la luz. Pues háganlo, mis bien amados, vosotros háganlo, salgan, les digo, de esos caparazones que tienes, salgan de esas enredaderas, salgan, pero tienes que sentirlo, siéntanlo, hermanos, siéntanlo, porque es mi mayor halago, es mi mayor alegría con vosotros, que vosotros se conozcan a sí mismo como los Creadores que son.

Hermanos, pues he aquí, **dejad que tus hermanos sean como sean, hagan como hagan, vayan donde vayan, dejadlos, pero vosotros sean lo que se propongan, háganlo, realícenlo, todo lo que sean vosotros lo que quieran ser para bien de ti, para bien de un desarrollo tuyo, provóquenlo.** Porque nada es de la nada, no, hermanos míos, todo como en la tierra sembrad y cosechar. Sin fe a una cosa no podrás traerla, aquí en la tierra ves a un pobrecito, ves a un pobre, a un pobre de mente y también sin su conciencia está pobre, por lo tanto, vuestro cuerpo también y careciendo de sus formas, pues un pobre vosotros lo han hecho, pues decís vosotros así nacimos y así somos, cierras la puerta de tu prosperidad, entras al desconocimiento y has entrado al desconocimiento total de ti mismo.

Vosotros son la vida de todas las cosas y eres la vida de este momento, de tus formas, de este instante que son como vosotros te desarrollas aquí en la tierra, vosotros lo son y vosotros tienes dentro de ti los miedos, todo y que vives dentro de ello, las penas, todo y entonces te hace despegar de tu propia realidad, vosotros están fuera de vuestra realidad, porque has decidido buscar algo, pero ese algo no existe y has vivido así por muchos tiempos. Hermanos, frenen vuestro buscar, les digo, porque solo es entretenimiento lo que han hecho y se han entretenido, porque aquello, allá afuera no hay nada para ti, si todo eres tú, solo dense cuenta. Pues les digo, sé la gran relajación en tu cuerpo, dale sanidad a tu cuerpo; **si vosotros admites que tú eres el Creador, puedes sanar a tu cuerpo; si vosotros admites que eres vosotros el Doctor de los Doctores en tu cuerpo, sanas tu cuerpo; si vosotros aceptas que eres el poder, sanas tu cuerpo.**

Porque lo contrario es lo que ha enfermado tu cuerpo, lo contrario que habéis pensado, porque vosotros habéis enfermado tu cuerpo con tus formas de ser, vosotros insospechadamente, pero esto está pasando y esto ha pasado durante toda la vida de vosotros, vosotros los humanos, todo esto es lo que ha pasado y está pasando hoy. El hombre que dice saber en tu tierra no les dará nada, nada, mis bien amados, vosotros lo han hecho todo para ti, vosotros lo han hecho todo, nada de este mundo les ha hecho nada. Mis hermanos, comprendanse que son SERES en este cuerpo y comprendan que vosotros guardas la enfermedad que son todas las desobediencias a ti mismo, que son todas tus creaciones, todas vuestras creaciones negativas hacia ti mismo, que eso es lo que guarda tu cuerpo.

Amados míos, pues hoy siéntanse contentos, siéntanse felices, siéntanse y busquen estar ahí, estense ahí, vivan ahí hasta que se logre un hábito sagrado con vosotros mismos. Hermanos míos, **vuestro cuerpo tú eres el que lo has enfermado, el que lo tienes enfermo, nada de afuera lo ha enfermado, nada de afuera lo enferma, solo vos mismo, el SER eres quien así le das la enfermedad.** Hermanos, comprendan esto para que hoy mismo empieces a repararlo, empieces a sanarlo y empieces a dar muestras que vosotros tienes una base y la base eres tú mismo, ya lo sabes, entonces sálganse de este mundo, el mundo que vosotros has hecho y entra el mundo eterno, entrar al mundo eterno es comprenderse que son la vida, son la vida, son la perfección, son los SERES que están en un cuerpo.

Hermanos, pues hoy mismo tienes que salir, sabéis el mañana no existe, el ayer tampoco existe, solo que una diferencia podrás encontrar que, en el ayer, que viviste, hiciste lo tuyo y que eso que hiciste es lo que tienes, es lo que vive hoy, porque se convierte en karmas y entonces se vive el karma de ayer. ¿Ves que el hombre por más que luce, los científicos, los doctores y quien sea, ves que no pueden? Pues no podrán, mis bien amados, no podrán porque no tienen la base, porque no se van al espíritu, porque no le han dado responsabilidad a nadie, porque no hay una misión de ellos. Pero a vosotros les digo comprendan esto, fúndanse en esto, vosotros lo puedes hacer porque eres el SER, les digo, eres el SER ETERNO, si solo es comprenderte, solo es saber que tú eres el arquitecto de las cosas y cambiales, pues, cámbialas hermanos benditos.

Sean diferentes, cambien, cambien, pero cambien, porque vuestros cambios no han sido invadidos, ni serán invadidos por el mal, porque es cosa, eres tú mismo el SER ETERNO, solo es un darte cuenta y entonces puedes sentirte en el universo, lo están, pero vosotros no lo crees. Vosotros si estás aquí solo les pido que estén aquí, que reflexionen, solo les pido que juegues contigo mismo, con este mundo, con tus cosas y que las cambies. ¿Quién evita esto?, ¿quién puede evitar esto, mis bien amados? Cuando eres, cuanto te comprendes como el Absoluto, cuando sabes que eres el Eterno, cuando sabes que eres las Leyes. **Pues he aquí, solo vivan estás aquí en esta Escuela que vosotros así la has catalogado, la tienes como una Escuela de recordatorio, porque Yo no he de decir que vienes a aprender como tus escuelas terrenales, vosotros vienen a recordar y Yo vengo a hacerles recordar de sí mismos, porque vosotros no se acuerdan, porque han perdido, están perdidos en vuestra mente, en vuestra conciencia, porque en vosotros está toda la biblioteca, aquí está todo en ti, solo tienes que ir hacia abajo, solo tienes que ir hacia dentro de ti y ahí está todo, todos los archivos que vosotros tienes, de lo que has vivido en cada tiempo en vuestra vida, todo se encuentra aquí en tu conciencia.**

Pues entonces solo tengan la fe, el amor, la voluntad, la nobleza en ti mismo, solo tengan la humildad y compréndanse como los eternos y entonces podrás vosotros entrar a estos mundos, esos mundos que están en vosotros. Porque podéis traer creencias ajenas, pero todos esos mundos que sabes que os te han dicho, solo están en tu conciencia y todo aquel que baja hacia a sí mismo, todo aquel que cree puede revisar esos archivos y saber que vosotros no eres nuevo, pero no es un allá, no es un planeta que está guardado, no es nada, solo están en tu conciencia. Y vengo a hacerles madurar, vengo a darles estos conocimientos para que vosotros empieces a ir a volver hacia adentro de ti, no hacia afuera, no busquen nada afuera, porque afuera no hay nada nuevo para ti, no hay nada que pueda sacarles, todo lo que hay fuera de ti son los efectos tuyos de diferentes vidas.

Es pues como Yo les digo, como **Yo vengo a darles este conocimiento, en verdad os les digo, que les estoy dando cosas que vosotros, que en vuestra mente todavía no están despiertas y desconoces y la desconoces, pero esto lo digo a ellos para un despertar, para que tengan ya una base y puedan despertar y puedan ver la luz, así les digo a vosotros, hermanos.** Dense prisa, no esperes a nadie, no esperen a nadie, a nadie lo veas más ni menos y que sea esa la causa de espera por ver más a alguien o menos a alguien, no, mis bien amados, vosotros tienes que ser ahora mismos. Hermanos, como ven no vengo a hablarte de lo que vive el hombre, vengo a hablarte de lo que dice Dios, pero no un Dios como el que vosotros crees, no un Dios que piensas que está en lo alto allá en los cielos, no, solo vengo a hablar de ti, solo vengo a hablar contigo, hacerte entender que tú eres el de siempre así como Yo, así como Yo he sido el de siempre, Soy el de siempre y seré el de siempre.

He aquí, pues, pero salgan de sus mundos, salgan vosotros de sus mundos lo que han formado para vivir, porque son vosotros los que lo han hecho, salgan, atrévanse a salir del odio, atrévanse a salir de la venganza, atrévanse, atrévanse a salir de la avaricia, de la codicia, de las ambiciones, atrévanse, atrévanse a salirse de la prepotencia, sean diferentes, constátalo contigo mismo, hermanos, para que sepas que eres tú el constructor, eres tú el hacedor de estas cosas y así dáselo a demostrar a tus hermanos, a mis hermanos. Forma una vida nueva, pero sal de esas obediencias de este mundo, porque aquí vosotros, nadie actúa por su voluntad, todos están siendo manejados. En verdad esto ha pasado toda la vida estando aquí, desde el comienzo, desde que vosotros le diste el poder al hombre, a tu hermano. Después que vosotros le diste el poder, entonces aquello les ha mantenido bajo las

MI AMADA HUMANIDAD NO SABE QUE YO SOY UN REVOLUCIONARIO, QUE YO VINE A HACER REVOLUCIONAR A LAS MENTES.

influencias de él y les ha quitado, les ha guardado su fe, su amor, su vida, su ser a sí mismo y han vivido bajo el yugo, el mando de aquéllos, aquellos hombres, aquellos SERES.

Hermanos, porque son vosotros que hicieron esto. ¿O vosotros culparás a un Dios, al Dios que dicen vosotros? No, mis bien amados, vosotros lo hiciste todo, vosotros, porque vosotros dejaste responsabilidad a un solo hombre para que gobernara un país, pero estos se fueron apoderando de vosotros, así ha sido durante el tiempo que vosotros lo hiciste, esto ha pasado por diferentes procesos de vuestra vida. Hermanos, hoy vosotros lo están viviendo, el gobierno está por vosotros, vosotros lo elegiste una vez, pero el gobierno sintiéndose mayor comenzó a decidir cosas sin vuestra voluntad, sin vuestro deseo y se fue distanciándose, se fue alejando, les fue alejando de vosotros y entonces hasta hoy no pueden. ¿No eso lo que ha pasado siempre en tu tierra? Si Yo cuando estuve en aquellos dos mil y más años en la tierra, si a eso vine a sacar a los hombres del yugo del hombre. Si **mi amada Humanidad no sabe que Yo Soy un revolucionario, que Yo realmente vine a hacer revolucionar a las mentes, para que ya fueran independientes, fueran autónomas, supieran que son autónomos, supieran que son vosotros los que han puesto a alguien para cuidar de vuestros bienes por la estancia que están en la tierra, en este cuerpo.** Pero se perdieron, se perdieron, mis bien amados y por eso he venido en cada tiempo a buscarles de ahí, a hacerles, a darles claridad, a decirles que vosotros no son oscuridad, que vosotros has hecho oscuridad, que eres el Creador.

Tantas cosas quisiera Yo decirles, pero esto será cuando vosotros lo amerites, cuando vosotros me lo pidas y esto que te digo, se los doy a las personas, a los hermanos que me lo piden allá dentro de sí mismos, allá dentro de sí mismos, aquellos que están despertando les tengo que dar de comer de esta comida, de este pan sin levadura, de esta agua viva, si vosotros de aquí en adelante me pides más,, más les daré y ya no comerán de estas comidas de hombres, sino comerán de este pan que Yo les doy, que no es para tu cuerpo, es para vosotros SERES que estrás aquí en este cuerpo.

He aquí, pues, mis bien amados, he aquí les digo, vamos a jugar con vuestra respiración, con la respiración, vamos a jugar y se trata que vosotros eres el Creador, eres el doctor aquí en tu cuerpo, eres la luz y entonces a través de ella tienes que estar, llegar a tu cuerpo, permanecer, saber que tú eres el eterno. Háganlo, pues, mis bien amados, todos, porque es el regalo que Yo les quiero dejar.

-El Maestro empieza a respirar en forma pausada y profunda.

Que cada uno de vosotros respire de acuerdo a como vosotros, a la intensidad que tengas para respirar, pero aquí es que vosotros respire con tu nariz y sueltes con la boca tu respiración, es sentir que a través de tu respiración están llegando a toda tu circulación sanguínea, que están fortaleciendo las partes, crean que están fluyendo, que están fluyendo sobre vuestro cuerpo, que siempre lo han hecho así, solo que vosotros no sabías, por eso les digo fluyan.

-Todos los presentes, junto con el Maestro, respiran profundamente.

Jueguen más y más y más, jueguen más con su respiración y jueguen y hagan esto que Yo les voy a decir de la respiración. Respiren profundo y sostengan un buen momento y suéltenla, así háganlo, mis bien amados, háganlo así, mis bien amados, háganlo, todo aquel que desee sanar a sí mismo su cuerpo, que lo realice, síganlo haciendo.

-Todos los presentes continúan respirando acompañando al Maestro.

Ahora dejen sin aire sus pulmones hasta donde vosotros lo aguantes y luego respiren así, quédense si aire. Y el que ya no soporte puede tomar la respiración y vuelve a hacer lo mismo.

Respiren dos veces y a las dos se quedan, suelten todo su aire, aflojen su abdomen, aflojen su barriga con aire adentro, sientan el aire en su abdomen y vuelvan a respirar.

El que no pueda trate de hacerlo y vuelva a respirar así.

-El Maestro respira agitada y profundamente.

Y vuelvan a quedarse, queden si aire un buen rato. Yo quiero escucharlos, hermanos míos, porque vengo a darles de este pan, vengo a darles de esta agua viva, porque vengo a sacarles de sus mundos donde están, salgan de sus mundos donde están vosotros del temor, dejen el temor cámbienlo el

MI AMADA HUMANIDAD NO SABE QUE YO SOY UN REVOLUCIONARIO, QUE YO VINE A HACER REVOLUCIONAR A LAS MENTES.

temor, la angustia, cambien todo, cambien, amados míos. Pero sean conscientes que vosotros son los SERES haciendo esto, esta respiración profunda para darle sanidad a tu cuerpo, que no es nadie más, que solo son vosotros.

Ahora les voy a decir, vamos a jadear, a respirar con la boca así.

-El maestro indica cómo hacer esta respiración.

Y ahora quedaos quietos, quietos, totalmente quietos solo respirando normal y digamos juntos:

Yo Soy la paz, Yo Soy la energía viviente, Soy el amor profundo, Soy la disposición de mi camino, Yo Soy la circulación en mi sangre, corro por todo mi cuerpo, llego a todos los males de mi cuerpo y doy salud porque Soy salud, Soy vida, le doy vida a mi cuerpo, Yo transformo los dolores por paz, por amor. Yo respiro más, fluyo más en todo mi cuerpo. Hasta hoy me he dado cuenta que soy el fluido eterno y estando sobre mi cuerpo, es mentira que Yo no he estado aquí, que Yo no he fluido en mi cuerpo, eso es mentira, Yo he estado engañado porque Yo Soy el fluido eterno.

-Todos, incluyendo el Maestro, vuelven a realizar respiraciones profundas.

Yo hombre en todo mi cuerpo, en todas mis viseras, en todos mis órganos, en todos Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

-El Maestro inicia nuevamente otra serie de respiraciones y es seguido por los presentes.

Yo Soy la riqueza, Yo Soy la vida, Yo Soy la alegría aquí en mi cuerpo, en todo mi cuerpo, en todos mis órganos Yo Soy, Yo Soy.

-Todos continúan con sus respiraciones.

Yo Soy sano, Yo estoy sano, por ende mi cuerpo lo es, Yo Soy el fluido y Yo Soy fluyendo en mi cuerpo y Yo lo fluyo en amor, en paz, en bondad, en misericordia, Yo fluyo aquí en mi cuerpo y todas mis viseras, todos mis órganos los estoy llenando del fluido máximo que Yo Soy.

Volvamos a respirar con la boca, no pierdan el ritmo, adelante, mis bien amados.

-Se continúa con otra serie de respiraciones profundas, así como lo indica el Maestro.

Y digamos en voz alta:

Estamos comprobando, sintiendo que Yo Soy la magna presencia en mi cuerpo y sobre todas las cosas Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy.

Volvamos a respirar.

-Continúan todos los presentes con las respiraciones.

Y digamos:

Verdaderamente Yo estoy en mi cuerpo, verdaderamente Soy el fluido, verdaderamente Yo fluyo a través de mi cuerpo, verdaderamente Soy el Doctor de los Doctores y sano mi cuerpo, mi cuerpo está sano, mi cuerpo está sano porque Yo Soy la seguridad, porque Yo Soy el SER, porque Yo Soy la VIDA ETERNA. MI cuerpo disfruta de esta sabiduría, de este manjar, de esta medicina santa aquí dentro que Yo Soy.

-El Maestro hace otra serie de respiraciones y los presentes lo acompañan.

Y digamos:

Soy extasiando todas las cosas de mí, Soy extasiándolas todas, así es como ha sido y así será como siempre ha sido. Amen.

-El Maestro nuevamente hace otra serie de respiraciones y los presentes lo acompañan.

Así me quedo con ustedes, ustedes conmigo, enlazados estamos, hemos estado siempre, estamos y seguiremos estando, somos SERES.

Estamos servidos, estamos servidos. Para siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.